



OPÉRATION



1 SAC 1 ENFANT

DONNONS-LEUR CET ESPOIR QU'ILS MÉRITENT

Des milliers d'enfants et de familles sont toujours en danger après les tremblements de terre dévastateurs, qui ont frappé le sud-est de la Turquie et la Syrie, le 6 février 2023.

Nos collègues sur le terrain décrivent un sentiment de panique, en particulier chez les enfants. Les familles ont dû tout quitter au beau milieu de la nuit, réveillées en plein sommeil par le tremblement de terre.

Cette opération a pour but de fournir à chaque enfant un sac qui contiendra l'espoir qu'on pourra leur apporter à notre échelle. Ils pourront dessiner, jouer et se sentir tels qu'ils le sont: enfant. Ces enfants ont tout perdu, la priorité dans un premier temps est la survie: se nourrir, se loger, s'entourer. Dans un second temps, une fois cet instinct de survie estompé ils ressentiront ce manque, qui est leur droit.

Voici une liste des choses requises **NEUVES**:

- Jouet
- Coloriage
- Feutres/Crayons de couleurs
- Trousse
- Nounours
- Couverture
- Bonnet/gants/écharpe
- Cahier
- Elastique/Barrette
- Taille crayon
- Gel hydroalcoolique de poche



LA COMMISSION DES JEUNES MCA

11 rue Jean Jaurès - 95400 Arnouville
Les week-ends de 10h à 20h.